

l'Intérieur appellent benoîtement des affrontements entre extrémistes des deux bords.

A travers ces quelques faits apparaît clairement la fonction dévolue par le pouvoir à des groupes fascistes qui, eux-mêmes, ne représentent pas grand chose. Pour qu'il ait les coudées franches dans son action répressive, il lui faut une justification politique. La susciter, la créer, tel est le rôle dans lequel brille l'Ordre Nouveau. Cela s'illustre presque immédiatement. Souvenons-nous en effet de l'usage que fit le pouvoir des événements du premier trimestre pour faire adopter sa loi anti-casseur dès la fin avril. Cette loi scélérate, plusieurs fois employée contre les révolutionnaires, ne leur est pas réservée. Les militants syndicaux de Berliet viennent récemment d'en faire l'expérience. Cet arsenal juridique, sans cesse fourbi, c'est à l'étroite coopération de la peste brune et de la pègre bleue que nous le devons. Le danger né de l'usage politique que fait la bourgeoisie des groupuscules fascistes, mêmes avortons, dépasse et de très loin celui né de leur taille objective. C'est là une raison plus que suffisante pour les écraser dans l'œuf sans attendre davantage.



Me Galvaire faisant le salut fasciste à un meeting